

❖ 6.522 Schulbücher für bereits 32 Schulen ab 2021

Kikélé, Lokpa, Akoya, Adjiman, Adjimon, Appi, Doguè, Igbomakro, Konnin, Salmaga, Talou, Idi Agao, Frignon, Aledjo, Tchimongo, Yari, Aoro (2), Koiwali (2), Biguina-Akassa (3), Biguina-Tozo (2), Biguina-Holoudé (2), Akao, Kprékété (2)



Kaum mehr verwendbare Schulbücher



Endlich neue Bücher



Fotos: W.E ONG

Vor allem in den Grundschulen der Dörfer Benins mangelt es an Schulbüchern, da dem Staat die Mittel dazu fehlen. Viele Eltern können die notwendigen Bücher für Mathematik und Französisch nicht selbst bezahlen. So benutzen bis zu 10 Kinder 1 Buch. Zudem sind viele Bücher durch die jahrelange Benutzung kaum noch einzusetzen. Deshalb wenden sich Schulleiter über unsere Partnerorganisation W.E ONG an uns und bitten inständig um zusätzliche neue Bücher für Französisch und Mathematik.

Alle Bücher verbleiben stets in der Schule und werden viele Schuljahre benutzt. Lehrkräfte und Schülerinnen und Schüler sind uns sehr dankbar.

Finanzierungen:

Gemeinschaftsschule Quierschied (Solidaritätslauf „Run for Benin“)

Grundschule Hilbringen

Verein „Leuchtender Stern“

viele private Spenden

❖ Schulkantine für die Grundschule in Kikelé 2023

Grundschulen sind Ganztagschulen. Viele Kinder kommen morgens ohne Frühstück zur Schule. Deshalb ist es dringend notwendig, dass alle Kinder am Mittag eine Mahlzeit erhalten. Die Schule in Kikelé hatte zwar eine alte Feuerstelle, auf der auch gekocht wurde, aber die Kinder mussten stets im Freien essen - irgendwo im schmutzigen Sand sitzend.

Gemeinsam mit der beninischen Organisation „Amour et Vie“ hat „Perspektiven für Benin e.V.“ mit Hilfe einer Spende des saarländischen Vereins „Leuchtender Stern e.V.“ eine Kantine für die Grundschule in Kikelé finanziert. Pünktlich zur Feier des 50jährigen Bestehens der Schule wurde sie mit Vertretern aus der Politik, allen Kindern und Eltern feierlich eingeweiht!



Schülerinnen und Schüler vor der neuen Kantine



Aufschrift über der Kantine



Einweihung der Kantine



Kinder, Eltern und Vertreter aus der Politik feiern die Einweihung



Guten Appetit in der neuen Kantine



Die alte Küche nebenan wird z.Z. noch weiter benutzt

❖ Solarmodule für Schulen in bereits 9 Dörfern

Kikélé

2019

Igbomakro, Doguè, Adjimon, Akoya, Appi, Konnin, Lokpa

2020

Adjiman

2022



Solarmodule für Schulen



Lehrkräfte, Schülerinnen und Schüler sind begeistert



Montage in Adjiman

Fotos: W.E ONG

Die Solarmodule auf den Schulen bringen endlich Licht am Abend, machen Lernen auch noch abends nach dem Unterricht und Kurse für Erwachsene möglich, so auch Versammlungen, abendliche Veranstaltungen und Feiern usw.

Finanzierung:

Private Spenden

Spende der Gemeinschaftsschule Quierschied (Solidaritätslauf)

Sachspende der Solarfirma Bahaau (Benin) als Dank für die vielen Aufträge seit 2018

❖ Medienausstattung für das Collège in Kikélé 2024

Durch das Projekt „Tanzen für Benin“ hatte die Gemeinschaftsschule Quierschied zusammen mit einer Zuwendung des Schulträgers Gelder eingenommen, mit denen eine komplette Medienausstattung (Laptop, Beamer, Leinwand, ...) für das Collège in Kikélé finanziert werden konnte. Die Schule in Benin bedankte sich für die modernen Medien, die im Unterricht eingesetzt werden. Zudem ist es damit möglich, Videokonferenzen zwischen den beiden Schulen, die eine Schulpartnerschaft planen, zu schalten.



Die ausgepackten Medien



Erster Chat zwischen den Schulen mit der neuen Anlage



Fotos: W.E ONG, Waltraud Latz

❖ Schulkosten und Schulmaterialien für 36 bedürftige Kinder in Kikélé 2019



Verteilung der Schulmaterialien



Jetzt beginnt das Schuljahr auch für die Kinder bedürftiger Eltern



Fotos: W.E ONG

Seit einigen Jahren müssen die Eltern Unterrichtsmaterialien wie u.a. Bücher, Hefte, Stifte, Schulranzen usw. selbst bezahlen. Weil zudem Lehrkräfte fehlen, haben einige Schulen selbst Lehrkräfte eingestellt, die ebenfalls von den Eltern bezahlt werden müssen. Einige Familien in Kikélé haben jedoch kein Geld hierfür, so dass die Kinder die Schule nicht bzw. nicht mehr besuchen können. Stattdessen arbeiten sie auf den Feldern der Eltern.

Auf Bitten der Schulleitungen in Kikélé übernahm unser Verein für das Schuljahr 2019/20 die Kosten für 36 sehr bedürftige Kinder in Kikélé und ermöglichte ihnen den damit den weiteren Schulbesuch.

Finanzierung: Private Spenden

❖ Weihnachtsgeschenke für 85 Kinder der beiden Kindergärten in Kikélé 2017



Einer der beiden Kindergärten (école maternelle) in Kikélé



Weihnachtsfeier im Kindergarten



Tänze und Verteilung der Geschenke



Fotos: W.E ONG

Jedes der 85 Kinder der beiden Kindergärten in Kikélé erhielt im Dezember 2017 ein Weihnachtsgeschenk: Puppen, Autos, Flugzeuge. Spiel- und Lernmaterial sind dort kaum vorhanden. Die Spielsachen, alle in Benin gekauft, verbleiben in den Kindergärten und stehen damit auch nachfolgenden Kindern noch jahrelang zur Verfügung.

Während einer Weihnachtsfeier mit einem kleinen gemeinsamen Essen – organisiert von den Leitern der Kindergärten, den Eltern und unserer Partnerorganisation W.E ONG – führten die Kinder Tänze auf. Die hübsch verpackten Geschenke wurden feierlich an die Kinder verteilt. Ihre Freude war riesig!

Interessant: In Benin feiern Muslime, Christen und die Anhänger von Naturreligionen alle religiösen Feste der einzelnen Religionen gemeinsam.

Warum ist dieses friedliche Zusammenleben von Religionen nicht in allen Ländern möglich?

Finanzierung

Private Spenden

❖ 1.000 Kugelschreiber für die Schulen in Kikélé 2019

Eine Dame spendete 1.000 hochwertige Kugelschreiber für die Schulen in Kikélé, die über DHL nach Benin transportiert wurden. Ein Spender übernahm die nicht geringen Portokosten.



Selbst kleinste Geschenke bereiten große Freude! Foto: W.E ONG

❖ Ein Kletterkäfig für einen Kindergarten in Kikélé 2019



Der fertige Kletterkäfig wird zum Kindergarten transportiert und befestigt.



Nach der feierlichen Einweihung wurde der Kletterkäfig von den Kindern gleich mit großer Freude benutzt.

Fotos: W.E ONG

Durch eine zweckgebundene Spende einer saarländischen Podologiepraxis konnte im Januar 2019 der Auftrag für den Bau eines Kletterkäfigs erteilt werden.

Der Käfig, der in Benin „Eichhörnchenkäfig“ genannt wird, wurde von einem Schlosser in Bassila gefertigt und im März 2019 im Außenbereich des Kindergartens montiert.

Die Kinder sind hellauf begeistert und klettern eifrig in den Pausen..